

[ANON]

Le Code Penal, illustrations de Jean Dratz. Preface de Albert Guislain, texte revu par Jacques Nyns

Référence : 2436

Bruxelles Isy Brachot Fils 1950 Bel exemplaire de cette BD numérotée et limitée d'approche du Code Pénal français. C'est l'un des 50 exemplaires seulement sur papier annam de Rives. Le livre est accompagné d'une suite complète d'illustrations en couleurs et d'une seconde suite en noir et blanc. Cela devrait également être accompagné d'une aquarelle originale - mais celle-ci n'est pas présente. Etui orange/rouge, avec un peu de frottement mais pas de gros dégâts. Chemise en faux vélin crème contenant le livre à couverture souple et 2 suites. La couverture du livre est recouverte de glassine. Il y a un petit trou dans la glassine (probablement là où un autocollant a été retiré). Sinon impeccable. Le texte lui-même est lâche dans les fronces, avec les illustrations en couleur de Dratz partout. 243 [iii], p. 270 par 235 mm

Commentaire : Beautiful copy of this numbered limited comic approach to the French Penal Code. This is one of only 50 copies which are on papier annam de Rives. The book comes with a full suite of the illustrations in colour, and a second suite in black and white. This should also come with an original watercolour - but this is not present. Orange / red slipcase, with a little rubbing but no major damage. cream faux vellum folder containing the soft covered book and 2 suites. The wrapper of the book is covered in glassine. There is a small hole in the glassine (presumably where a sticker has been removed). Otherwise immaculate. The text itself is loose in gathers, with Dratz's colour illustrations throughout. 243 [iii], pp. 270 by 235mm (10 1/2 by 9 1/4 inches).

Année

1950

Prix : **520,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-2436>